



COMUNICADO DE PRENSA

Conalep/054

Chihuahua, Chih., a 10 de junio de 2025

Fortalecerán Conalep e Icatech la formación técnica en Chihuahua

El Colegio de Educación Profesional Técnica (Conalep) y el Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Chihuahua (Icatech), firmaron un convenio de colaboración con el objetivo de fortalecer la vinculación interinstitucional y promover la formación técnica en beneficio de estudiantes y trabajadores.

El acuerdo contempla la colaboración en programas de capacitación técnica, cursos, certificaciones y prácticas profesionales, mediante el aprovechamiento de la infraestructura y experiencia de ambas instituciones.

Con esta alianza, Conalep e Icatech reafirman su compromiso con el desarrollo integral del talento humano en Chihuahua, lo que contribuye a la mejora de las oportunidades laborales y al fortalecimiento del tejido productivo de la entidad.

El evento fue encabezado por Omar Bazán Flores, director general del Conalep, y José Arturo Morales Reyes, director general del Icatech, quienes resaltaron la importancia de generar alianzas estratégicas que impulsen el desarrollo de competencias laborales y fomenten el crecimiento económico.

“En Conalep trabajamos con la convicción de que la educación técnica debe estar alineada con las necesidades reales del mercado laboral, por ello esta alianza nos permitirá ampliar la oferta de capacitación y certificación, fortaleciendo el perfil profesional de nuestros estudiantes y ofreciendo nuevas oportunidades de crecimiento a la población en general”, expresó Bazán Flores en su mensaje.

A su vez, el director general del Icatech aseveró que la alianza con Conalep es una muestra del trabajo colaborativo que se necesita para construir una sociedad más capacitada y preparada.



“Desde Icatech reafirmamos nuestro compromiso con la formación para el trabajo y la capacitación técnica especializada, al unir esfuerzos generamos mayores oportunidades de desarrollo profesional para los jóvenes y adultos del estado”, enfatizó Morales Reyes.

La firma se efectuó en el Salón Sacramento de Palacio de Gobierno, donde se contó con la presencia del director general de Vinculación de la SIDE, Jaime Luciano Fernández Chávez; el jefe del Departamento de Vinculación Sectorial y Capacitación para el Trabajo de la SEyD, Gustavo Eduardo Zabre Ochoa; además de representantes de los sectores educativo y empresarial.

